

除雪車に関して

【ご意見】（令和7年3月5日受付）

私の家の南側の道路は、上山田小学校の生徒の通学路で、「グリーンベルト」指定の道です。我が家は『子供を守る安心の家』に登録していることもあり、雪の朝は「グリーンベルト」上の雪かきを日課にしています。

今朝も雪かきをしようとしたら、千曲市の除雪車が掻いた雪が、かなりの部分で「グリーンベルト」上に積まれていました。生徒が来るまでにといいそれらの雪を掻いたのですが、間に合わず、通勤の車に注意をさせながら見守りました。

そこでお願いですが、出勤する除雪車には当該道路の利用状況を事前に調査の上、行って下さい。特に通学路の除雪は慎重に行って下さい。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

この度は、グリーンベルト上の雪かきの妨げになってしまい、大変申し訳ございませんでした。

しかしながら、除雪車による除雪は、作業の性質上、道路脇に雪が寄せられることになるため、グリーンベルト内に集積することがございます。

市が行う幹線道路の除雪は、通勤・通学時間までに通行車両の安全を確保するよう早朝の限られた時間で行いますので、時間的制約のため、個別の対応ができないのが現状です。

自宅前や歩道の除雪につきましては、引き続きご理解ご協力をいただきますようお願いいたします。

担当課 道路河川課